

# Ahrensburger Schützengilde e.V. 1955

## Bericht des Vorstandes

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder

Ein Ereignis reiches Jahr liegt hinter uns und viele neue Aufgaben sind zu bewältigen. Der Vorstand der Schützengilde ist seit letztem Jahr wieder komplett und hat seine Arbeit aufgenommen. Ich möchte mich hiermit für die Arbeit die bisher geleistet wurde ausdrücklich bedanken. Unser gemeinsames Ziel muss es sein wieder ein Stück Normalität ins Haus einkehren zu lassen und unsere Gilde wieder nach vorne zu bringen. Bitte macht für unser Haus Werbung wo immer es nur geht. Unser Hygiene Konzept wurde stets den gegenwärtigen Anforderungen angepasst und erfährt in den letzten Wochen eine immer mildere Form der Auflagen. Wo die Entwicklung hingehet werden wir abwarten müssen. Wir sehen aber für dieses Jahr einer positiveren Entwicklung entgegen. Zwar hat sich der Vorstand entschlossen das Osterfeuer nicht durchzuführen, aber der Tag der offenen Tür, die internationalen Schiesssportwochen und nicht zu Letzt das Schützenfest werden stattfinden, wenn auch in etwas anderer Form, auf die Ich während der Versammlung noch eingehen werde. Der Vorstand hat sich zum Ziel gesetzt unser Haus wieder mehr in den Fokus der Öffentlichkeit zu bringen und damit langfristig wieder mehr Mitglieder zu generieren. Ein ganz wichtiger Punkt wird es auch sein unsere Gastronomie mit Leben zu erfüllen. Es ist essentiell wichtig das wird dort wieder Umsätze generieren die es uns in die Lage versetzt unser Haus mit Einnahmen zu versorgen. An dieser Stelle danken wir ausdrücklich unserem Fred Ammermann und seinen Helfern für die vergangene Arbeit. Wir hoffen das auch im Zuge der Lockerungen bei den Corona Maßnahmen, dass wir auch hier wieder mehr zu privaten Feiern kommen und wir eine bessere Auslastung im Hause haben. Sportlich war unser Haus auch letztes Jahr wieder trotz Corona nicht untätig, so dass ein regelmäßiges Training wenn auch mit Einschränkungen möglich war. Allen die dafür gesorgt haben das dieses möglich war gilt unser aufrichtiger Dank. Trotz der Ukraine Krise und der Energiekrise die wohl jeder gerade spürt wenn er an die Tankstelle fährt sind wir im Vorstand doch optimistisch diese Krise zu meistern. Es wird sicherlich nicht jeder Wunsch erfüllbar sein, denn auch wir müssen stark mit unseren Finanzen aufpassen, aber trotzdem denke Ich wir sind auf einem guten weg. Gerade in den letzten Wochen interessieren sich wieder Menschen für unser Haus und unseren Sport und sind beeindruckt über unsere Anlage. Mit diesen Ausführungen möchte Ich es erst einmal bewenden lassen und bedanke mich für eure Aufmerksamkeit.

Frank Schmidt